
 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  

PORTA MILANO  

 

ZONA CENTRO  
 

         

 

DEL  

 

4 Aprile 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 04 del mese di Aprile  dell’anno 2023 alle ore 20,30, su 



convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

in Brescia nella sala              il Consiglio di Quartiere del 

Centro Diurno Martino Franchi               per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

1)approvazione verbale precedente 

2)le Passeggiate della Salute_: relazione sull’iniziativa in 

quartiere 

3)aggiornamenti Puliamo il Quartiere 

4)valutazione tecnica del Piano riqualifica Via Milano 

5)varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta la Presidente: Laura Boscain 

 

Redige il processo verbale la consigliera: Fiorenza Fortunato 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  COGNOME  NOME  PRESENTE  ASSENTE 

 Astori Claudio x  

 Buizza  Angelo x  

 Fortunato Fiorenza x  

 Lai  Giovanni x  

 De Grigis Filippo x  

 Tahir Iram x 

    

    

    

    

    

 

 

 

Il/la consigliere/consigliera ha giustificato la propria assenza 

 

Il/la consigliere/consigliera Iram Tahir non ha giustificato la 

propria assenza 

 



verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 

del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

Punto 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente  

Punto 2 - La signora Fanconi  illustra l’iniziativa “ Brescia che 

riabilita “ del 23.04.2023 che si svolgerà nei quartieri Porta Milano 

e Fiumicello . 

 

Vedi volantino allegato 

 

Punto3-La presidente aggiorna poi sull’iniziativa Puliamo 

 

 il Quartiere che prosegue con successo come da programma e  

 

che vede APRICA interessata ad un incontro con gli studenti  

 

partecipanti. 

 

Punto4-Intervengono alla riunione anche una rappresentanza  

 

dei commercianti del quartiere e l’Assessore Valter 

 

 Muchetti. 

 

L’assessore presenta il piano di riqualificazione di Via 

 

Milano nel tratto che ci riguarda e la Presidente Boscain  

 

riprende le richieste già presentate : marciapiedi, 

 

illuminazione, abbattimento barriere architettoniche,  

 

arredo urbano,attraversamenti pedonali, parcheggi, zona 30,  

 

bagni pubblici, piazzetta . 

 

Numerose anche le osservazioni dei presenti su questi 

 



argomenti a sottolineare la necessità di un intervento da  

 

parte del Comune che soddisfi le nuove esigenze del  

 

territorio. 

 

Tutte le proposte, assicura l’Assessore, verranno  

 

presentate e prospetta circa un anno e mezzo come tempo per  

 

la loro attuazione. 

 

Punto 5- Consegna attestati  
 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 La Presidente       La segretaria 

 

  Laura Boscain              Fiorenza Fortunato     

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 


